

5月の園だより

あやめ保育園 令和6年4月30日

爽やかで、過ごしやすい季節になりました。日によっては暑さを感じるほどです。子どもたちの健康状態に注意しながら、今だけの季節をしっかりと楽しむようにしていきます。

今月の予定



- 1日(水) 身体測定 交通指導
- 2日(木) からだ遊び
- 3日(水) 交通指導
- 10日(金) 英語
- 14日(火)・15日(水) ぎょう虫・検尿
※15日に提出してください。
- 18日(土) 降誕会
※お寺でお齋をいただきますので
白ご飯はいりません。
- 20日(月) 食育の日
※おかず入りお弁当をお願いします。
- 21日(火) 誕生会
- 24日(金) 英語

★6月7日(金) 親子バス遠足

降誕会について

5月18日(土)真乗寺にて全園児参加します。11時より演芸大会があります。演芸大会には、すみれ組ゆり組・たんぽぽ組がおゆうぎで出演します。
ご自由に参観してください。

4月の苦情はありませんでした。

野菜スタンプをしました

3月に収穫した玉ねぎの皮むき体験をしました！
「まだまだ〜？」と夢中になってむいていました😊
中には、かじった子も…「からーい！」とそのものの味を
実感できたようです🌟



玉ねぎを半分にした形をスタンプにすると…
「タイヤみた〜い！」と大喜びでした！



ブロッコリーもやってみました！
ふさふさの部分と茎の部分との違いも
楽しんでいました★

0才児

進級し、周りの環境が変わって興味津々の子どもたち。保育者の膝や自分で座ったり、腹ばいや支えてもらって立ったりと、いろんな体勢で過ごすことを楽しんでいます🌟最近、友達のいる空間で遊ぶことが楽しいようで、顔を見て微笑んだり、手を伸ばしたりするようになってきました😊今月もたくさん遊ぶぞー！



1才児

進級して1ヶ月が経ちましたが、新しい担任や環境にも少しずつ慣れ、戸外遊びや散歩、絵の具遊びなど楽しんでます♪新しいお友だちも増え、みんな元気一杯の子ども達です(^-^). 咳・鼻水で体調を崩す子が多かったですが、体調管理に気をつけて元気に過ごしていきたいですね！



2才児

新年度が始まってから一か月经ち、新しい環境に少しずつ慣れてきました。散歩が好きな2歳児さん、最近春の虫を見つけて教えてくれ、みんなで観察に夢中になります。数メートル進むのに時間がかかる時もありますが、園に戻ってからは図鑑を見て「てんとう虫だねー」「だんごむしだね」と会話を楽しんでる姿が見られます。



3才児

鯉のぼりの製作をしました！好きな柄、色の折り紙を選び、ちぎってぺたぺたのりで貼りましたよ🌟出来上がった鯉のぼりを見て「かわいい〜❤️」と喜んでいました！！



4才児

毎日元気なゆり組です。登園してきた時、みんなニコニコ😊笑顔でホッとします。園庭に出るとパッと好きなことを見つけて遊びだします。おままごと大好きカフェの店員さん、虫探し、ファール探偵団、鬼ごっこ、かくれんぼ、走りまわり逃走中、ダンブにショベルカー工事現場監督 ets😊まだまだこれからどんどん動いて遊びたいと思います😊
鯉のぼりを作ったりお母さんの絵を書いたりも楽しみました。
いろんなことをたくさん楽しみたいと思います😊



5才児

年長になり、一ヶ月が経ちました。毎日ハイテンションな子どもたちです😊🌟一年間の行事を想像しながら、会話が盛り上がっています。今までの年長さんの姿を見て、自分たちの番がきたことがドキドキ・ワクワクなようです。色々なことにも意欲的にチャレンジする姿もみられ、はりきっていますよ〜！！今月も楽しみます♪

